



Biopsia líquida en la Fundación Jiménez Díaz

El Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz empieza a utilizar, con fines clínicos, la biopsia líquida ultrasensible de cáncer colorrectal metastásico. Se trata de un nuevo procedimiento basado en la determinación de las mutaciones genéticas del gen RAS en el ADN tumoral circulante que se lleva a cabo a partir de una simple extracción de sangre, evitando la tradicional biopsia de tejido que conlleva una intervención quirúrgica.



Premios Lilly a la investigación biomédica

La secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, Carmen Vela, ha entregado los Premios Fundación Lilly de Investigación Biomédica 2015 en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Los premiados en esta edición han sido los profesores Miguel Beato y Elías Campo, en las categorías de investigación preclínica y clínica, respectivamente, por su contribución a la investigación biomédica en España.



Adolfo Fernández Valmayor, presidente del Idis

Adolfo Fernández-Valmayor, director general de Organización, Procesos y TIC & Digital de IDCsalud-Quirón, ha sido elegido como nuevo presidente del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis). Sustituye en el cargo a Javier Murillo, consejero-director general de SecurCaixa Adeslas, que ha presidido la entidad desde junio de 2013. Desde su nueva responsabilidad, continuará poniendo en valor el papel de la sanidad privada.



30 farmacias de Madrid, equipadas con desfibriladores

Entre 25 y 30 oficinas de farmacia de la Comunidad de Madrid dispondrán este año de un servicio de desfibrilación portátil que estará al alcance de cualquier persona en caso de necesidad. Gracias a estos aparatos, que estarán debidamente señalizados en el exterior de la farmacia, se podrá socorrer a las personas que sufran un infarto o una parada repentina del corazón en la vía pública y reducir así los casos de muerte súbita cardíaca.



Pfizer acuerda la compra de dos vacunas de GSK

Pfizer anuncia la firma de un acuerdo con GlaxoSmithKline para adquirir sus vacunas antimeningocócicas conjugadas tetravalentes frente a la meningitis ACWY, Nimenrix y Mencevax, por una cantidad de cerca de 130 millones de dólares (115 millones de euros). Con esta adquisición añade dos vacunas complementarias y de alta calidad a su cartera de vacunas, ampliando su cobertura a un amplio espectro de la población.